



## Cuéllar guarda silencio sobre el secretario incómodo

La gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, no se ha pronunciado sobre las acusaciones que pesan sobre su nuevo secretario de Infraestructura, Eduardo Hernández Tapia, quien ha sido señalado de presuntos actos de corrupción durante su paso por la Secretaría de Gobernación federal.

En próximos días, se prevé que la senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Anabell Ávalos, presente un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para que el órgano legislativo solicite formalmente una explicación a la gobernadora tlaxcalteca.

La senadora recordó, en entrevista con este diario, que Hernández ha sido señalado por mal uso del presupuesto durante su cargo como director general de Recursos Materiales y Servicios Generales en Gobernación, así como de presuntamente haber solicitado pagos ilegales a empresas para asignarles contratos.

“Tlaxcala es de los tlaxcaltecas, cómo es posible que un foráneo más llegue al Gobierno; cómo es posible que los gobiernos de Morena acepten que la gobernadora de Tlaxcala nombre a un funcionario corrupto que ha tenido mucha señalamientos de corrupción muy, muy graves en otros estados y en la Secretaría de Gobernación”, cuestionó.

De acuerdo con fuentes del sector de la construcción, el ahora alto funcionario de Tlaxcala exigía “moches” de hasta 20 por ciento, por adelantado, para la asignación de obras a diversas empresas.

Hernández Tapia es el tercer titular de Infraestructura en lo que va de la administración de Lorena Cuéllar.

/ 24 HORAS



**TLAXCALA.** Eduardo Hernández Tapia y la gobernadora Cuéllar.